Lagerbericht Mittwoch

Nach einer viel zu kurzen Nacht weckte uns Herr Knecht mit seinem lautem Brüllen. Das Frühstücksteam machte sich kurz darauf auf den Weg um zu tischen. Als wir nach dem Frühstück unsere Skates anzogen, fingen schon einige an zu jammern. Schon nach den ersten Kilometern, die wir rasch zurücklegten, wurden wir immer langsamer. Plötzlich ging es steil bergab, was einigen ein wenig Mühe bereitete. Die anderen aber schafften die Kurve. Unser Ziel war Murten. Etwa in der Hälfte der Strecke stärkten wir uns bei einem Bauern. Wir fuhren weiter nach Avenches. In Avenches gingen wir in ein Römermuseum. Nach diesem kurzen Besuch fuhren wir weiter nach Murten. Nach etlichen, qualvollen und anstrengenden Stunden erreichten wir unser Ziel. Schon nach einigen Minuten suchten alle einen Einkaufsladen und wir hammsterten viele Süssigkeiten. Nach unserem Grosseinkauf stiegen wir in den Zug und kamen am Bahnhof von Estavayer-le-Lac an. Von dort aus ging es nach Hause, wo wir genüsslich die Lasagne verschlangen.

